
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL
requer  ao  Executivo  análise
para implantação de iluminação
públ ica  na  Rua  Amér ico
Antônio dos Santos,  na forma
que especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
REQUEIRO  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  enviado  ofício  ao  Senhor
CLEMENTE  ANTÔNIO  DE  LIMA  NETO,  solicitando  informações  sobre  a
possibilidade de implantação de iluminação pública na Rua Américo Antônio dos
Santos. 
Considerando a recente aprovação da nomeação de supracitada via, cabe questionar se
há um projeto, com valores estimados, para a implantação de iluminação pública neste
logradouro. Em caso afirmativo, solicito o encaminhamento de cópia do processo. Em
caso  negativo,  solicito  o  encaminhamento  de  estimativa  para  a  realização  desta
melhoria. 
Sem  mais  para  o  momento,  despeço-me  com  protestos  de  elevada  estima  e
consideração. 
 

Diego Protetor 
Vereador(a) 

Gabinete do Vereador Diego Protetor 
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